



The **GW**® part coding system has been devised to facilitate better understanding and recognition of each element of the code. Below is a short description of how the part number is created: e.g. GT-300STBC. GT (**GW**® Cable Tie), 300 (Length in mm), ST (Standard Width - 4.8 mm), B (Black in colour), C (pack in 100Pcs).

Standard **GW**® Cable Ties colors are natural nylon or pigmented black. Other colors are available upon request. Ultraviolet ray resistant black ties and heat stabilized ties (operating temperature: -40°C to +105°C) are also available upon request.

Die Artikelbezeichnungen von **GW**® Kabelbindern sind so formuliert, dass jeder Artikel leicht verständlich erkannt werden kann. Wie sich die Artikelbezeichnung zusammensetzt zeigt dieses Beispiel: G-300STBC. Hier steht GT für **GW**® Kabelbinder, 300 für die Länge in Millimetern, ST für Standardbreite (4,8 mm), B (black) für schwarze Ausführung und C für die Verpackung in Beuteln zu je 100 Stück. Standardfarben von **GW**® Kabelbindern sind Nylon natur und schwarz. Weitere Farben sind auf Anfrage erhältlich, ebenso können UV-beständige schwarze Kabelbinder sowie hitzestabilisierte (Einsatztemperaturen von -40°C bis +105°C) auf Nachfrage geliefert werden.

	PART NO.	LENGTH	WIDTH	MAX Ø	TENSILE STRENGTH
	ARTIKEL NR.	LÄNGE	BREITE		ZUGFESTIGKEIT
LIGHT	100PACK	mm (in)	mm (in)	mm (in)	Kgs (lbs)
	GT-150LHDC	151(5.9)	7.6(0.3)	31(1.2)	54.5(120)
	GT-200LHDC	201(7.9)		50(2.0)	
	GT-250LHDC	250 (9.8)		65(2.6)	
	GT-300LHDC	302(11.9)		76(3.0)	
	GT-340LHDC	338(13.3)		99(3.9)	
	GT-370LHDC	366(14.4)		102(4.0)	
	GT-450LHDC	452(17.7)		127(5.0)	
	GT-530LHDC	535(21.0)		140(5.5)	
	GT-610LHDC	615(24.2)		185(7.3)	
	GT-710LHDC	715(28.1)		190(7.5)	
HEAVY					
	GT-430HDC	433(17.0)	9.0(0.35)	110(4.3)	79.0(175)
	GT-530HDC	527(20.7)		140(5.5)	
	GT-590HDC	586(23.0)		165(6.5)	
	GT-610HDC	632(24.9)		185(7.3)	
	GT-710HDC	708(27.9)		190(7.5)	
	GT-770HDC	768(30.2)		222(8.7)	
	GT-810HDC	812(32.0)		240(9.4)	
	GT-910HDC	908(35.7)		266(10.5)	
	GT-940HDC	940(37.0)		280(11.0)	
	GT-1020HDC	1018(40.0)		295(11.6)	
	GT-1070HDC	1065(41.9)		315(12.4)	
EXTRA					
	GT-430EHDC	430(16.9)	12.7(0.5)	118(4.7)	113.5(250)
	GT-480EHDC	482(19.0)		138(5.4)	
	GT-580EHDC	580(22.8)		152(6.0)	
	GT-730EHDC	728(28.7)		206(8.1)	
	GT-880EHDC	877(34.5)		256(10.1)	
	GT-1030EHDC	1025(40.4)		307(12.1)	